

## RINGKASAN

**Manajemen Intervensi Gizi Di Kelurahan Jember Kidul Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember**, Arifah Novilatul Qur'ani, NIM G42171088, Tahun 2021, 75 hlm, Program Studi Gizi Klinik, Jurusan Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Ir. Rindiani.MP (Dosen Pembimbing).

Politeknik Negeri Jember (Polije) adalah salah satu perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasional, yaitu suatu program pendidikan yang mengarahkan proses belajar mengajar pada jenjang keahlian dan mampu melaksanakan serta mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik yang dibutuhkan oleh sektor industri. Sistem pendidikan yang diberikan berbasis pada peningkatan keterampilan sumber daya manusia dengan menggunakan ilmu pengetahuan dan keterampilan dasar yang kuat, sehingga lulusannya diharapkan mampu mengembangkan diri untuk menghadapi perubahan lingkungan. Kegiatan PKL adalah pelaksanaan dari salah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu untuk memfasilitasi mahasiswa dalam mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan, terutama di masyarakat yang berupa pelaksanaan PKL Manajemen Intervensi Gizi ini. Tujuan dari kegiatan PKL MIG ini adalah Menyediakan pengalaman keprofesian yang nyata dan tersupervisi sesuai standar kompetensi dengan mengaplikasikan pembelajaran teoritis, menyesuaikan Praktik yang ideal dengan situasi dan kondisi yang ada.

Kegiatan PKL MIG ini dilaksanakan pada bulan Oktober - November 2020 di Kelurahan Jember Kidul Kabupaten Jember. Desain penelitian yang digunakan adalah *cross sectional* dengan teknik sampling *non-propability quota sampling*. Subjek yang digunakan sebanyak 30 keluarga masyarakat Kelurahan Jember Kidul Kabupaten Jember. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif menggunakan Ms.Excel dan penggambaran masalah gizi hingga kegiatan monitoring evaluasi terhadap program gizi yang dijalankan.

Hasil dari kegiatan PKL MIG ini yaitu Dari hasil kuisioner yang telah dianalisa, dari 11 bagian pertanyaan tentang status gizi dan Kadarzi diketahui

bahwa dari hasil prioritas masalah di Kelurahan Jember Kidul, Kecamatan Kaliwates, Kabupaten Jember bahwa masalah yang masih tinggi yaitu masalah stunting pada balita dengan prevalensi 41 %. Maka topik yang akan saya bahas dalam Praktek Kerja Lapang Manajemen Intervensi Gizi (MIG) adalah masalah stunting pada balita.